

# Alimentos decomisados son donados a casas de menores

Un operativo los sacó del comercio informal en Antofagasta.

Los alimentos decomisados en un operativo al comercio informal en Antofagasta fueron donados a dos residencias de menores. Uno de los centros fue la Residencia Antai de la Fundación Crecer, que atiende a 17 niños y niñas con medidas de protección emitidas por tribunales de familia. Manuel Vega, director del centro, agradeció la ayuda señalando que "significa un gran apoyo para nosotros". La segunda entrega de alimentos fue a las Aldeas SOS, que atiende a 27 niños vulnerados en sus derechos, cuyas edades fluctúan entre 6 y 14 años.



Los alimentos fueron donados a dos centros de menores.